

¡Hola! Me llamo José Gabriel Sepúlveda Arenas, nací el 21 de junio del 2011, en el hospital Prado Centro a las 8:12 p.m.Yo vivo en Medellin, en el barrio el Salvador, con mi mamá Ana Lucía, mi hermano Juan Alejandro, tía María Paulina, mi abuela Clara Inés. Mi papá se llama Walter, él no vive conmigo, él vive en Robledo y él trabaja lejos, lo veo cada que viene de descanso. A mi primer año de nacido entré a la guardería que queda por mi casa. Se llama Simón El Mago hasta los 3 años, me salí y no sabían a dónde meterme, pero una amiga de mi mamá que tiene un hijo en el colegio le sugirió el Colegio Colombo Francés. Entré muy pequeño cuando tenía 3 años.

No hice muchos amigos en la guardería porque siempre me quedaba solo en el salón estudiando, si tenía una amiga pero era lo contrario a mí, era mucho mayor que yo, ella tenía 5 años era muy grosera y no estudiaba y se salía de las clases.

Las personas más importantes para mi son: mi mamá, mi papá y mi hermano porque me ayudan; aunque mi papá nunca viene a mis cumpleaños aún así, es importante para mí. En el 2015 nació mi hermano, y yo estaba muy feliz porque no iba a estar solo.

En 2020 llegó un virus muy impactante para el mundo, es el coronavirus y es muy mortal por eso nos tocó estudiar en casa, lo cual me hizo sentir muy triste porque no podía jugar con mis compañeros, ni hacer lo que más me gusta que es jugar fútbol. Algo bueno fue que pude dormir un poco más porque me conectaba a clase virtual y en el 2021 pudimos regresar al colegio. Ahora tengo 11 años y estoy en quinto de primaria, tengo muchos amigos y nos gusta jugar fútbol en el colegio.
Además entreno fútbol por mi casa y estoy participando en la Babyfútbol que es un torneo que se hace en la ciudad.

A mí lo que más me gusta del colegio es aprender y jugar con mis amigos. Mis amigos se llaman Juan David, Tomas ,Anyelo, Manuel, Lorenzo, Jeronimo, Miguel, Martin, Martina, Luciana, Isabela y Candelaria





